



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Quiero agradecer a nuestro querido amigo y Secretario, Netza Jáuregui, por la invitación a la entrega de apoyos productivos y del programa estatal Adultos Mayores de 60 a 64 años en situación de vulnerabilidad 2024, impulsado por nuestra Gobernadora Marina Del Pilar

Es un orgullo ser parte de estas acciones que reflejan el compromiso de nuestro gobierno con las personas adultas mayores, reconociendo su esfuerzo y brindándoles el respaldo que merecen.

¡Seguiremos trabajando juntos y juntas para mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan!

**#ApoyoADultosMayores #CompromisoConLaGente
#TrabajoEnEquipo**

¡Juntos construiremos un Baja California más fuerte y justo! 💪 ✨ 🧡 🌍 👩 👧 #angélicapeñaloza #Tijuana #4T #Distrito8 #TomaDeProtesta